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ACTION POSITIVE



CONFIDENTIEL

FORMULAIRE D’AUTO-IDENTIFICATION
L’Université York valorise la diversité et encourage les demandes d’universitaires nationaux et internationaux qualifiés. York a mis en place un Programme d’action positive (AP) pour les nominations de professeurs et  bibliothécaires.  Les groupes désignés sont les femmes, les minorités visibles (membres de groupes racialisés), les personnes en situation de handicap et les personnes autochtones. L’auto-identification en tant que membre de l’un de ces groupes désignés est facultative, mais elle est requise pour qu’une candidature soit prise en considération dans le cadre du Programme AP.  Nous vous encourageons à vous auto-identifier en cochant la ou les cases ci-dessous qui s’appliquent à vous.  Les renseignements fournis seront utilisés exclusivement aux fins de l’embauche dans le cadre du Programme AP.Veuillez renvoyer le formulaire de déclaration à l’unité d’embauche.
Veuillez renvoyer le formulaire de déclaration à l’unité d’embauche.


Pour plus d’information sur le Programme AP, veuillez composer le numéro de la ligne d’assistance AP au 416-736-5713.


NOM DU CANDIDAT/DE LA CANDIDATE :         Cliquez ou touchez ici pour entrer du texte.


Femme							Oui ☐         Non ☐


	Personnes autochtones : Premières Nations, Inuits ou Métis;		Oui ☐	    Non ☐
	Si vous avez répondu « oui », veuillez cocher l’une des cases suivantes :
☐ Peuples autochtones du Canada
☐ Peuples autochtones des États-Unis, y compris de l’Alaska (incluant les Premières Nations, les Inuits et les Métis), « Premières Nations « désignant les personnes d’ascendance autochtone d’Amérique du Nord 


Minorités visibles (racialisées) : personnes autres que les peuples autochtones (d’Amérique du Nord incluant les Premières Nations, les Métis et les Inuits) qui ne sont pas de race blanche ou qui n’ont pas la peau blanche, quel que soit leur lieu de naissance. 
   
Selon cette définition, faites-vous partie des minorités visibles (racialisées)?	Oui ☐         Non ☐

Si vous avez répondu « oui », nous vous invitons à cocher volontairement toutes les cases pertinentes [footnoteRef:1]: [1: Groupe de minorités visibles (racialisées) Les classifications sont celles de Statistique Canada.] 


 ☐ Arabe 
 ☐ Personnes noires d’ascendance africaine (par exemple, les personnes africaines et d’ascendance africaine des Caraïbes, des         Amériques, de l’Europe)
 ☐ Chinois
 ☐ Philippin
 ☐ Japonais
 ☐ Coréen
 ☐ Latino-Américain de couleur (incluant les personnes autochtones de l’Amérique centrale et l’Amérique du Sud)
 ☐ Asiatique occidental de couleur (par exemple, Iranien, Libanais, Afghan)
 ☐ Sud-Asiatique (par exemple, Bangladais, Pakistanais, Indien de l’Inde, Guyanais, Trinidadien, Sri-Lankais, Est-Africain)
 ☐ Asiatique du Sud-Est (par exemple, Birman, Cambodgien/Kampuchéen, Laotien, Malaisien, Thaïlandais, Vietnamien, Indonésien)
 ☐ Personnes d’origine mixte (par exemple, avec un parent membre d’un groupe de minorité visible)
 ☐ Autochtone - Peuples autochtones hors Amérique du Nord


Personnes en situation de handicap[footnoteRef:2]                      Oui ☐         Non☐ [2: Les « personnes en situation de handicap » sont celles qui ont une déficience durable ou récurrente soit de leurs capacités physiques, mentales ou sensorielles d’ordre psychiatrique ou en matière d’apprentissage et : a) considèrent qu’elles ont des aptitudes réduites pour exercer un emploi; ou b) pensent qu’elles risquent d’être classées dans cette catégorie par leur employeur ou par d’éventuels employeurs en raison d’une telle déficience. Cela inclut les personnes dont les limitations fonctionnelles liées à leur déficience font l’objet de mesures d’adaptation pour leur emploi ou dans leur lieu de travail.] 




☐       Je confirme que j’ai lu et compris les renseignements ci-dessus.

SIGNATURE :      Cliquez ou touchez ici pour entrer du texte.

DATE :                 Cliquez ou touchez ici pour entrer une date.

Mis à jour en mai 2020 pour les candidats de l’Association des professeurs de l’Université York (YUFA)
La confidentialité des données personnelles est préservée pour le processus d’embauche  
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AFFIRMATIVE ACTION






CONFIDENTIAL



     SELF-IDENTIFICATION FORM

York University values diversity and welcomes applications from qualified national and international academics. York University has an Affirmative Action Program with respect to its faculty and librarian appointments.  The designated groups are: women, visible minorities (members of racialized groups), persons with disabilities and Aboriginal (Indigenous) Peoples. Self-identifying as a member of one or more of these designated groups is optional but is required in order to be considered in the Affirmative Action Program.  We encourage you to self-identify by checking the appropriate box(es) below which may apply to you.  The information provided will be used solely for the purpose of Affirmative Action hiring.Please return the declaration form to the department/unit/area to which you applied.

Please return the declaration form to the department/unit/area to which you applied.





For further information about the Affirmative Action Program, please contact the Affirmative Action line at 416-736-5713.





NAME OF CANDIDATE:          ___________________________________________________________





Women							Yes ☐         No ☐



Visible minorities (racialized) are persons, other than Aboriginal peoples [Indigenous to North America including First Nations, Metis and Inuit], who are non-Caucasian in race or non-white in colour, regardless of birthplace. 

   

Based on this definition, are you a visible minority (racialized) person? 	Yes ☐         No ☐



If you answered “yes”, you are invited to voluntarily check all that apply[footnoteRef:1]: [1:  Visible Minority (Racialized) Group Classifications are from Statistics Canada.] 




☐ Arab 
☐ Black (e.g., African, American, Canadian, Caribbean)

☐ Chinese

☐ Filipino

☐ Japanese

☐ Korean

☐ Non-White Latin American (including Indigenous persons from Central and South America)

☐ Non-White West Asian (e.g., Iranian, Lebanese, Afghan)

☐ South Asian (e.g., Bangladeshi, Pakistani, Indian, Guyanese, Trinidadian, Sri Lankan, East African) 

☐ South East Asian (e.g., Burmese, Cambodian/Kampuchean, Laotian, Malaysian, Thai, Vietnamese, Indonesian)

☐ Persons of mixed origin (e.g., with one parent member of a visible minority group)

☐ Aboriginal – Indigenous Peoples outside of North America 



	Aboriginal (Indigenous) persons who are Indian, Inuit or Métis;		Yes ☐         No ☐  

	If you answered “yes”, please check one of the following:

[bookmark: _Hlk41633051]☐ Indigenous Peoples of Canada 

☐ Native Americans and persons Indigenous to Alaska and Hawaii, (including Indians, Inuit and Métis people) “Indian” includes people of North American Indian ancestry



Persons with disabilities	[footnoteRef:2]					Yes ☐         No ☐ [2:  “Persons with Disabilities” means persons who have a long-term or recurring physical, mental, sensory, psychiatric or learning impairment and who (a) consider themselves to be disadvantaged in employment by reason of that impairment, or (b) believe that an employer or potential employer is likely to consider them to be disadvantaged in employment by reason of that impairment, and includes persons whose functional limitations owning to their impairment have been accommodated in their current job or workplace.] 








☐ I confirm that I have read and understood the information above.



SIGNATURE:       	



DATE:                  	







Updated: May 2020 for York University Faculty Association job applicants

All information is kept confidential to the hiring process
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